Indicateurs d'Activité de la Société Chimique ALKIMIA au 30 Juin 2019

	Indicateurs		Unités	2 ^{ème} Trimestre		Cumul du 01.01 au 30.06		Au
				Année 2019	Année 2018	Année 2019	Année 2018	31/12/2018
1	Production		t	12 905,000	22 420,000	27 505,000	26 875,000	57 710,000
2	Ventes		t	10 356,542	17 118,350	22 163,002	24 668,850	51 875,130
3	Consommations spécifiques par tonne de STPP produite	Acide phosphorique (P ₂ O ₅)	t	0,655	0,662	0,654	0,662	0,664
		Total alcalis	t	0,578	0,583	0,578	0,582	0,579
		Eau Industrielle	m^3	3,150	2,605	3,129	2,866	2,996
		Electricité	kwh	392,861	262,690	364,252	324,191	331,436
		Gaz naturel	th	2 837,980	2 396,477	2 861,226	2 477,005	2 520,226
4	Chiffre d'affaires	A l'export	DT	27 347 907,781	34 344 317,102	55 550 026,319	48 289 050,943	109 200 665,073
		Sur le marché local	DT	1 628 414,119	1 774 764,760	3 399 216,115	3 553 181,345	6 834 504,665
		Total	DT	28 976 321,900	36 119 081,862	58 949 242,434	51 842 232,288	116 035 169,738
5	Endettement	CMT	DT	/	/	8 270 383,921	4 917 582,407	3 612 637,350
		CCT	DT	/	/	741 758,243	1 541 727,707	1 483 516,486
6	Investissements		DT	4 322 091,967	45 942,332	4 729 573,335	68 394,832	4 334 617,845

Les faits saillants du premier semestre 2019 sont :

- La production du premier semestre 2019 a atteint 27 505 tonnes, en légère augmentation de 2,34% par rapport à celle du premier semestre 2018. Ce niveau de production reste cependant en deçà de la Capacité nominale de production de l'Usine en raison du ralentissement des livraisons d'acide phosphorique, durant les quatre dernières années ayant entraîné la déclaration de Force Majeure. Dans ce cadre, certains clients de la Société ont été obligés de s'orienter vers la concurrence et d'autres ont préféré substituer le STPP par d'autres produits. Ceci a entraîné, d'une manière générale, une baisse notable de la demande de STPP et particulièrement pour ALKIMIA, la perte d'importants clients.
- Les ventes ont enregistré une baisse de 10,15% par rapport au premier semestre 2018 passant de 24 668,850 tonnes au 30.06.2018 à 22 163,002 tonnes au 30.06.2019. La Société subit ainsi les retombées de sa sortie du marché du STPP durant les années 2016 à 2018.
- Le Chiffre d'Affaires cumulé au 30.06.2019 a enregistré une augmentation de 13,71% due principalement à la dévaluation du dinar tunisien. Cependant le Chiffre d'affaires du deuxième trimestre a enregistré une baisse par rapport à celui de l'année 2018 en raison de la baisse des ventes.
- Les travaux de réalisation de l'Unité de fabrication de MAP cristallisé avancent conformément au planning. Toutes les commandes et contrats ont été placés. La date de démarrage de la nouvelle Usine reste inchangée comme planifié soit au mois de Décembre 2019/Janvier 2020.
- Compte tenu de la baisse de la demande de STPP, la Société est en train de tout mettre en œuvre pour convertir ses Unités de production pour fabriquer, à très court terme, de nouveaux produits tels que le STPP alimentaire et d'autres dérivés de phosphate.